



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Gerardo Blanco nació el 17 de octubre de 1946 en la ciudad de San Carlos de Bariloche, y hace más de cinco décadas se desempeña como locutor, periodista y realizador en los medios de comunicación locales y regionales.

Al finalizar sus estudios secundarios en la Escuela de Educación Técnica N°1 Jorge Newbery y después de hacer el servicio militar, comenzó a realizar sus primeros trabajos en el sector de telecine, multiplexer y como camarógrafo en Canal 3 de Bariloche- el primer video cable de la Patagonia-.

Durante aquellos años, también incursionó en el ámbito radial, primero como locutor de off en Canal 3 Bariloche, y luego como locutor en L.U.8 Radio Bariloche, radio que luego paso a depender del Servicio Oficial de Radiodifusión y finalmente se transformó en LRA 30 Radio Nacional.

En el año 1976, comenzó a conducir junto al periodista Carlos Calvo el programa "Hoy y Mañana" en L.U.8 Radio Bariloche, programa que tuvo por varios años una destacada audiencia local. Dos años más tarde, nació "La Tarde", un programa radial que marcó una época en la radiofonía regional, y que Gerardo condujo junto al reconocido periodista Carlos Bustos.

Paralelamente a su labor televisiva y radial, se desempeñó en el ámbito gráfico como reportero en el diario Río Negro y otras publicaciones regionales, y fue corresponsal de la revista Auto Mundo y del Diario La Razón, ambas de Buenos Aires.

En ese mismo año, el periodista conformó una sociedad llamada Estudio B, una productora dedicada a la publicidad integral de medios, y cuatro años después creó el departamento de Imagen y Sonido de Estudio B, en donde realizaron el primer spot publicitario grabado en videotape, el primer spot publicitario en color de la Televisión de Bariloche y el primer spot publicitario para la Comisión Nacional de Energía Atómica que se difundió en el año 1982 para todo el país por Canal 7 de Buenos Aires. Durante los años ochenta y noventa Estudio B se afianzó en el mercado publicitario de la región, constituyéndose en una agencia líder que realizó cientos de publicidades y también programas de radio y TV. En 1994, Gerardo vendió el 50% de la agencia Estudio B a su socio Jorge Boragina y al año siguiente creo junto a Germán Berizzo, una productora de TV.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Por aquella época realizaron programa "El Expreso de la nieve" transmitido en vivo todas las mañanas desde el Cerro Catedral para varios canales de la Patagonia. Cabe destacar que el periodista ya había sido convocado hace unos años atrás para dirigir la prensa y publicidad del centro invernal Piedras Blancas, labor que continuo realizado hasta el año 2019.

Su búsqueda constante y dedicación a los medios de comunicación, lo llevó a incursionar en los nuevos soportes de audio y video que fueron apareciendo, obteniendo muy buenos resultados. Así en el año 1997 creó su primera productora unipersonal que mantiene hasta el día de la fecha y el programa denominado "Los Especiales" que se emitía en los años 2000 por AVC Angostura Video Cable, y que fue incorporado a la Grilla de Argentinísima Satelital cambiando su nombre a "Los Especiales de la Patagonia".

Posteriormente, en el año 2010 creó el programa "Patagonia y Destinos" que reemplaza a Los Especiales, el cual se emite hasta el día de hoy en AVC Canal 3, Canal 6 Bariloche Tv y Colsecor Satelital para todo el país. El espacio tiene cobertura nacional e internacional y se encuentra en la grilla de los sistemas de cable de las ciudades más importantes de nuestro país, sumando más de 1000 canales en Argentina, países de América del sur, costa este de EE. UU. El programa fue distinguido en el año 2006 en los Premios Perito Moreno, que otorga la Asociación de Profesionales en Turismo de la Provincia de Río Negro, en el año 2006 con el Premio Gaviota De Plata de Mar del Plata como mejor programa de turismo, en el año 2007 con el Premio Güemes Héroe Nacional de Salta como mejor programa turístico y fue Declarado de Interés Municipal por el Honorable Consejo Municipal de San Carlos de Bariloche.

Actualmente es miembro del Club Internacional de Periodistas Esquiadores y Vicepresidente del Círculo de Periodistas Turísticos de la República Argentina y por supuesto ésta presente en cada uno los eventos de promoción turística de San Carlos de Bariloche.

Ciertamente, la extensa trayectoria de Gerardo Blanco en los medios de comunicación no solo dan cuenta de la plena entrega y dedicación a su profesión, sino también de su gran capacidad de adaptación y creatividad para desarrollarse en uno de los ámbitos más cambiantes de las últimas décadas.

Más aun, su manifiesto interés por difundir el turismo, la riqueza natural de nuestros paisajes y las actividades que se desarrollan, ha sido y continúan siendo un gran aporte para el sector y una puesta en valor de



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

la Patagonia y de sus habitantes, como región que ofrece innumerables experiencias.

En todo su camino, desde sus comienzos como camarógrafo, luego como locutor y como reportero, hasta su desempeño en el ámbito de la publicidad y la producción de contenidos, Gerardo supo dejar la impronta de quien trabaja con profunda pasión y dedicación, transmitiendo en cada uno de sus trabajos y producciones, los valores de la experiencia, la constancia y la continuidad.

Por ello;

Autoría: Claudia Contreras

Acompañantes: Adriana Del Agua, Graciela Vivanco, Julia Fernández, Juan Pablo Muená.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés cultural, social, educativa y periodística la importante labor y extensa trayectoria alcanzada por el Señor Gerardo Blanco oriundo de la ciudad de San Carlos de Bariloche, como comunicador y productor de contenidos en los medios de comunicación en el ámbito local, provincial y nacional sumado a su notable tarea en la difusión y valorización del turismo provincial.

Artículo 2°.- De forma.